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Top 5 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 
 
Herr Petrikat berichtet, dass er aktuell heute in Paske bei Starkregen zugegen gewesen sei.  Da-
durch, dass über die Jahre immer nur angefüllt/aufgeschüttet worden ist, „wächst“ die Straße 
nach oben und das Regenwasser laufe zurück auf die Grundstücke in die Häuser. Hier muss eine 
vernünftige Entwässerung, ebenso auch in der Swinemünder Straße erfolgen. 
Herr Porath ermahnt, dass hier aber auch die Dachrinnen auf die Straße gehen. Erstmal muss 
hier angefasst werden! Folglich müssen die Grundstückseigentümer angeschrieben werden. 
Der Bürgermeister ergänzt, dass keine Schnellschüsse erfolgen können und dürfen. Die Thema-
tik muss beraten, geplant und dann für nächstes Jahr in den Haushalt mit aufgenommen werden.   
 
Herr Baumann erfragt, ob die neue Straßenbeschilderung abgeschlossen sei? Bei ihm vor der 
Haustür fehlt zum Beispiel noch ein Schild. Das Ordnungsamt wird gebeten, den Sachverhalt 
nochmals komplett zu prüfen. 
 
 
 


